



AKHIR BULAN DITARGET TUNTAS APBD Perubahan Dibahas Lebih Awal

YOGYA (KR) - Dibanding tahun-tahun sebelumnya, pembahasan APBD Perubahan 2019 dilakukan lebih awal. Bahkan, seluruh tahapan pembahasan tersebut ditargetkan dapat dituntaskan akhir bulan ini.

Kebijakan memprioritaskan pembahasan APBD Perubahan 2019 tersebut merupakan kesepakatan bersama antara Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) Kota Yogya dengan Badan Anggaran (Banggar) DPRD Kota Yogya. "Kami juga sudah koordinasi dengan Pemda DIY. Semua kabupaten di DIY juga melakukan hal sama. Alasan utamanya karena persoalan waktu saja supaya sesuai dengan tata kala," urai Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogya

Wasesa, Selasa (9/7).

Sesuai tata kala, APBD Perubahan harus bisa digunakan tiga bulan sebelum tahun berjalan berakhir atau paling lambat 30 September. Pada tahun-tahun sebelumnya selalu dibahas mendekati batas waktu tersebut. Sedangkan tahun ini, pembahasan sudah mulai dilakukan dan ditarget selesai akhir Juli kemudian disampaikan ke provinsi untuk evaluasi Gubernur.

Oleh karena itu pembahasan dilakukan oleh anggota dewan periode 2014-2019. Pasalnya, jika menunggu anggota dewan periode 2019-2024, rentan tidak akan terkejar karena baru akan dilantik pada medio Agustus. "Setelah dilantik, internal anggota dewan juga harus memben-

tuk alat kelengkapannya dulu. Ini juga membutuhkan waktu lama," tandas Wasesa.

Kendati dibahas lebih awal, menurut Wasesa, bukan sebatas formalitas mengejar waktu. Seluruh tahapan tetap dilalui mulai dengan rencana kerja OPD, kebijakan umum perubahan anggaran, hasil evaluasi APBD 2018 serta eksaminasi. Bahkan, pekan ini bakal disampaikan nota pengantar walikota melalui sidang paripurna di dewan.

Wasesa menambahkan, setelah APBD Perubahan 2019 berhasil ditetapkan pihaknya langsung maraton membahas APBD 2020 bersama dewan. Pembahasan APBD murni tahun depan itu pun akan dibahas oleh anggota dewan baru. (Dhi)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005